
Ata  da Sessão da 3ª  Câmara do Conselho de  Ensino,  Pesquisa  e  Extensão da
Universidade Federal do Paraná realizada em 15 de agosto de 2017.
Aos quinze dias do mês de agosto do ano dois mil e dezessete, às nove horas, na Sala do
Conselhos Universitários, reuniu-se a 3ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e
Extensão  da  Universidade  Federal  do  Paraná  sob  a  presidência  da  Conselheira
Professora Marisa Fernandes de Castilho. Presentes os Conselheiros Titulares, Renato
Nickel, Marcos Minoru Hasegawa, Eva Cristina Rodrigues Avelar Dalmolin, Roberta
Paulert, Laura Leíssa Silveira e Valter Antonio Maier. Presente também o Conselheiro
Suplente  Leandro  Portz.  Justificaram  suas  ausências  os  Conselheiros  Blênio  Cezar
Severo Peixe, Gesualda de Lourdes dos Santos Rasia, Sara Lucy de Oliveira e Marcelo
Correa Cavadinha Barbosa. Havendo quórum, a Senhora Presidente iniciou a sessão,
colocando em votação a ata da reunião realizada no dia 20 de junho de 2017 que foi
aprovada  por  unanimidade.  Não  havendo  informes,  passou-se  à  ordem do  dia: 01)
Processo: 169553/2017-64 – Afastamento do País para Pós-Doutorado na França.
Interessado:  Leonardo José  Cordeiro  Santos.  O Relator,  Conselheiro  Renato  Nickel,
exarou  parecer  favorável  ao  afastamento.  Em  discussão  e  votação  o  mesmo  foi
aprovado por unanimidade. 02) Processo: 024756/2014-80 – Revalidação de Diploma
de  Mestrado  em  Direito. Interessado:  João  Paulo  Fernandes  dos  Reis.  O  Relator,
Conselheiro  Valter  Antonio  Maier,  exarou  parecer  favorável  à  revalidação.  Em
discussão  e  votação  o  parecer  foi  aprovado  por  unanimidade.  03)  Processo:
166291/2016-03 –  Cancelamento  do  Registro  Acadêmico.  Interessada  Camila
Matioski de Souza. A parecer Relatora de vista, Conselheira Sara Lucy de Oliveira, foi
lido pela Conselheira Laura Leíssa Silveira. Neste parecer, a Conselheira Sara Expressa
posição favorável a que a interessada disponha de mais dois semestres para conclusão
do curso. Após, a Conselheira Eva Cristina Rodrigues Avelar Dalmolin, leu seu parecer,
também de acordo em fornecer mais dois semestres à aluna interessada. Em discussão e
votação,  sendo  os  dois  pareceres  favoráveis  à  interessada,  foram  aprovadas  por
unanimidade em conceder o prazo de dois semestres para a aluna concluir o curso. 04)
Processo:  027690/2014-80 – Convalidação da proposta de Criação do Curso de
Aperfeiçoamento em Produção de Material Didático EJA na Diversidade – Turma
2014.  Interessado: Departamento de Teoria e Prática de Ensino – Setor de Educação.
Processo retirado de pauta devido à ausência do Relator. 05) Processo: 165108/2017-25
–  Recurso  interposto  por  Adalberto  Adriano  Gonçalves  contra  a  decisão  do
Conselho  Setorial  do  Setor  de  Tecnologia  que  indeferiu  a  solicitação  de
adiantamento de conhecimento. Interessado Adalberto Adriano Gonçalves. O Relator,
Conselheiro Valter Antônio Maier, exarou parecer desfavorável ao pedido de recurso.
Em  discussão  e  votação  o  parecer  foi  aprovado  por  unanimidade.  06)  Processo:
175030/2017-57 - Inclusão da XIII Semana de Estudos Geológicos do Paraná –
SEGEPAR  –  no  calendário  acadêmico  para  o  ano  letivo  de  2017.  Interessada:
Coordenação do Curso de Geologia.  A relatora,  Conselheira Eva Cristina Rodrigues
Avelar Dalmolin, apresentou seu parecer favorável a inclusão, o qual foi aprovado por
unanimidade de votos.  07) Processo: 179185/2017-62 – Solicitação de transferência
de docentes da Câmara do Curso de Tecnologia em Orientação Comunitária para

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39
40
41
42
43



o  Curso  de  Licenciatura  em  Geografia.  Interessado:  Setor  Litoral.  A  Relatora,
Conselheira Marisa Fernandes de Castilho, exarou parecer favorável à solicitação. Em
discussão  e  votação  o  parecer  foi  aprovado  por  unanimidade.  08)  Processo:
162354/2017-25  –  Solicitação  de  Augusto  Mathias  Adams de  equivalência  de
disciplina.  Interessado: Augusto Mathias Adams. Processo retirado de pauta a pedido
do  Relator,  Conselheiro  Blênio  Cezar  Severo  Peixe,  para  baixar  em  diligência. 9)
Processo: 160338/2017-06 – Solicitação de Karlos Alberto Voltolini de equivalência
de  disciplina. A Relatora,  Conselheira  Roberta  Paulert,  leu  parecer  desfavorável  à
solicitação. Em discussão e votação o mesmo foi aprovado por unanimidade. Com a
palavra,  o Conselheiro Valter Antônio Maier propôs à Presidente da Câmara oficiar,
posteriormente, o colegiado do Setor de Tecnologia para esclarecimentos em relação a
entendimentos  diferentes  sobre  questões  similares,  obtendo  apoio  dos  demais
conselheiros presentes.  Nada mais havendo a tratar a Presidente  agradeceu a presença
de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Cinira S. Gomes, lavrei a presente
ata. 
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